

Problemas exportaciones a Argelia

Desde FETEIA-OLTRA nos comunican que han sido informados por una empresa-miembro de las dificultades experimentadas en la exportación de productos con destino a Argelia, especialmente productos alimenticios.

Agradeceremos que aquellas empresas asociadas que tengan información al respecto nos la hagan llegar a la mayor brevedad, a los efectos de adoptar aquellas medidas que resulten necesarias con el fin de desbloquear la situación.



Secretaría.
Irun, 20 de mayo de 2022